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少しずつ春の日差しも感じられる季節となりました。３学年の皆様はいよいよご卒

業ですね。おめでとうございます。 

今年度のＰＴＡ活動を無事に終えることができますのも、保護者の皆様・教職員の

皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。今年度の反省を生かし、

次年度への引継ぎをしっかりと行っていきたいと思います。最後までよろしくお願致

します。 
 
 

第６回運営委員会 

日時  ２月２４日（水） 午後３時より 

場所  ＰＴＡ会議室 
 
 

■ 議事 

令和２年度 卒業式 

日時 令和２年３月１１日（木） ９時３０分より 

 

※ 昨年度同様、式典全体の時間を短縮し、来賓・保護者の参列

のない形で挙行いたしました。在校生は登校せずに自宅学習

とし、3 年生のみ登校となりました。 

 

 
 
 
 

令和３年度 入学式（予定） 

日時 令和３年４月７日（水） １３時３０分より 

 

 ※ 卒業式同様、来賓・保護者の参列のない形で挙行いたします。 

 

【お手伝い】（集合時間：１２時３０分） 

旧本部・新本部 



■ 学校より 

○ 3 年生は、卒業に向け動いています。 

○ 3 月 2 日に行われるスポーツ大会が行われました。 

○ 今後の予定 

3 月 ２日（火） スポーツ大会 

３月１１日（木） 卒業証書授与式 

３月１６日（火） １・２年三者面談 

～１９日（金） 

３月１６日（火） 午前授業 

～２６日（金）  

３月２６日（金） 修了式 

４月 ７日（水） 始業式、着任式、入学式 

４月 ８日（木） 離退任式 

４月２１日（水） 合同委員会 

 

■ ＰＴＡ会長より 

○ 今年度 PTA で防災備品を購入しました。期限５年間の水 500ml を２本と防災トイレ

３セットを、卒業生に配布しました。 

 
 

■ 各委員会より（活動報告と今後の予定） 

 
１学年委員会 ２月 活動なし 

２学年委員会 ２月 活動なし 

３学年委員会 ２月 活動なし 

長・副と先生で卒業記念品等の相談 

生活委員会 １月～3 月 

３月 4 日 

8 日 

消毒作業 

花いっぱい運動 花買い出し 

花いっぱい運動 

広報委員会 ３月３日 

  ４日 

  ５日 

１４３号納品 

１４３号配付準備 

１４３号配付予定 

推薦委員会 ３月４日 新本部役員公示予定 

地区委員会 １、２月 地区パトロール中止 

 ２月２４日 １９時～次年度への引継ぎ 
 
 

 



■ １年間の活動を振り返っての感想 

【会長：鈴木 稔】 

コロナ禍におけるＰＴＡ活動は、手探りの中でスタートしました。従来通りの活動ができ

ない代わりに、委員の皆さんには校内の消毒をお手伝いいただきました。 

ＰＴＡ祭やグラウンドゴルフなどのイベントが開催できない代わりに、ＰＴＡ実行委員の

皆さんからのアイディアをもとに、素敵な記念品を作成することができました。 

どれも今年ならではの活動となりましたが、おかげさまで無事に 1 年間の活動を楽しく終

えることができました。本当にありがとうございました。 
 
 

【副会長：佐藤 奈々】 

娘の入学とともにＰＴＡの役員を引き受け、気がつけば 3 年ほどＰＴＡ室に居座ってしま

いました。その間、普段なかなか知り得ない学校の中での出来事や先生のこと、子供たち

の様子もリアルに垣間見ることができました。これは、役員仕事をする人の特権かなとも

思っています。 

敷居が高いと思われがちなＰＴＡ役員ですが、その敷居は案外フラットです。綱引きの綱

がそこに横たわっているか、あるいはラインカーで引かれた線くらいなもの。 

多くの方にもこの「特権」を体験してもらいたいので、いつか機会があれば、その「線」

をひょいっとまたいでみてください。きっと、年度末には笑顔が溢れているでしょう。 

長く、役員をやらせていただきました。本当に楽しい日々でした。一緒に過ごしてきたメ

ンバーや教職員の皆様のお陰だと思っております。 

３年間、本当にありがとうございました。 
 
 

【副会長：水谷 奈央】 

昨年度からの一斉休校から始まった今年度、手探りでのスタートでした。行事・イベント

は少なくなってしまったけれど、なんだかんだ月一回以上は学校に行ってました。そんな

中思ったのが、学校手前の坂がキツいこと！最初から最後まで慣れることなく終わってし

まいました。でも、子どもたちはさらに重い荷物を持って、今年はマスクもして毎日通っ

てるんだよなーと思い、子どもたちの頑張っているほんの一部ですが、知れました。 

来年度がよりよい１年となることを祈っております。ありがとうございました。 

 
 

【一般会計：河西 智美】 

今年は、家で校長先生や副校長先生の話題が増えました。 

校長先生の話をする度に娘が「イケおじね！今日も朝から坂にいたよー」と話してくれま

す。「長谷部先生は、気づいたらふわっとそこにいる感じ♡今日も教室覗いてたしｗ」とも。

そんな先生方とご一緒できたＰＴＡ。いつも優しい雰囲気に包まれてました。 

また我が家では、ハマ弁の回数もちょっと増えた１年でした(^_^) 

来年度は、子どもたちに“楽しいランチタイム”が復活するといいなと願ってます☆ 
 
 



【特別会計：荻野 郁美】 

息子から始まった８年間の中学校生活。そのうち半分の４年間をＰＴＡ活動に関わること

ができました。いつもとは違う今年度のスタート。 

そんな今年度のＰＴＡ活動『わたしのＢＥＳＴ３』 

１． ＰＴＡ記念品タオル！！ 

２． ＰＴＡ室でのソーシャルディスタンス（みんなが遠―い（笑）） 

３． 活動ではないけど旧校舎のトイレがきれいになっていた！ 

来年度は少しずつできることからの行事の復活を願っています。 

娘と一緒に都田中学校を卒業します。 

ありがとうございました。 
 
 

【会計監査：山本 ひとみ】 

中学校生活 4 年目にして初めての PTA 本部。 

PTA＝堅い感じで、できる方々の集まりという勝手なイメージをもっていました。 

そんな中に、どちらかというと引っ込み思案な私が務まるかどうか…。しかし、そのイメ

ージとは逆にユーモアあふれる方々ばかりで大変なコロナ禍での活動も本当に救われまし

た！そしてこの一年、この曲を聴いて頑張りました！BTS の『Lights』。 

皆さんにも少しずつ光が差し込みますように♪ 
 
 

【会計監査：遠山 久美子】 

PTA 活動 1 年目、何もわからずとも日々学びながら携われていけたら…そんな思いで引

き受けました。 

例年通りにいかない、先が見えない不安の中、明るく経験豊かな柱の先輩方とともに大切

なことをたくさん経験させてもらいました☆ 

新しく生み出す力、突き進む勇気、自分たちができることに全集中すること。 

そしてなにより、ともに笑うこと。どれも一人では気付けなかったことです。 

温かな人柄の先生方と素敵な仲間と 1 年間活動することが出来、とても楽しかったです。

来年度は歓びあふれる年になりますように☆ 
 
 

【庶務：遠藤 貴子】 

息子の中学校生活とともにスタートした PTA 活動。小学校では、できることはしようと、

いつも思いながらも、できるだけ陰に隠れていた私が PTA 本部として関われたのは、と

ても心強い仲間がいたからだと思っています。 

今年度は、私以外、みなさん都田西小出身。学校によって、PTA 活動も様々なんだな～と、

改めて感じた一年でした。いろんな小学校出身の方が本部に所属することで、いろんなこ

とが見えてきます。行事の共有もできるし、いいことだらけ！ 

自分の力を発揮できるところで、一人ひとりがその役割を果たしてきた一年間でした。み

んなちがって、みんないい。たくさんの素敵な出会いがあり、とても楽しかったです。 

マスクなしで、みんなの笑顔があふれる日々が一日でも早く訪れることを願っています。 

 


